
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISIÓN 
Viernes 07 de diciembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
La diócesis de Querétaro se mostró en contra de la ley de voluntad anticipada o de bien morir, 
señaló el vocero, Padre José Morales Flores. (TVA) 
 
Sondeo. Molestos y decepcionados se muestran las ciudadanos en Querétaro, por los bonos de 
150 mil pesos que se dieron los diputados; señalan que el recurso podría dedicarse a otras 
asuntos más útiles. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Autoridades inauguraron en Jurica la primera incubadora social en Querétaro; servirá para que los 
habitantes de la zona mejoren o inicien un negocio. (TVA) 
 
La Cámara de Comercio México-Estados Unidos quedó conformada en Querétaro, para fomentar 
las relaciones comerciales con Estados Unidos. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El 19 de diciembre salen de vacaciones los estudiantes y el Centro Cultural Manuel Gómez Morín 
es una buena opción para ocupar su tiempo, sin costo. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Más de 7 mil queretanos dieron la bienvenida a la navidad con una mega posada en el Parque 
Alfalfares, organizada por el DIF estatal. (TVA) 
 
En la línea de joven a joven se brinda asesoría gratuita de lunes a sábado de 9 de la mañana a 9 
de la noche; el tema más recurrente es sobre sexualidad. (TVA) 
 



Begonia I es desde ayer en la noche, la reina de las tradicionales fiestas de navidad en Querétaro, 
2007. (TVA)  
 
150 niños de zonas marginadas darán un concierto el 15 de diciembre próximo. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Autoridades del municipio de Querétaro esperan la visita del Presidente Felipe Calderón Hinojosa 
para la entrega de casas y pies de casa en Santa Rosa Jáuregui. (TVA) 
 
La unidad K-9 de la guardia municipal, busca ganar el campeonato nacional de policía canina, para 
lo cual han realizado mucho entrenamiento. (TVA) 
 
Por el excelente desempeño de la policía canina de la guardia municipal de Querétaro, una 
productora cinematográfica de Estados Unidos decidió contratarlos para una película. (TVA) 
 
Hoy arrancaron las posadas del municipio de Querétaro, anunció la directora del DIF municipal, 
Martha Sheley, quien anunció que repartirán cobijas en las comunidades más necesitadas. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
No descartan las autoridades más robos a cuenta habientes, tras retirar efectivo en bancos. Por 
ello, Jorge Luis Alarcón Neve aseguró que se reforzará la seguridad. TVA) 
 
 


